

Geraldo kämpft mit der Zuckerfee

04.06.2014 09:57 von ZHB

Zahnarztpraxis wird zum "Unternehmen des Jahres" gewählt

Bericht von Dr. Gerhard Kanne, der schon dreimal in Brasilien war. Seine Praxis wurde in der Stadt Twistringen zum "Unternehmen des Jahres" gewählt.

„Bei meinem Einsatz in Brasilien hatte ich keine Helferin dabei. Da musste ich alles alleine machen, beispielsweise Zement anrühren“, erklärt der Zahnarzt, warum die Behandlungen in Brasilien vier Mal so lange dauern wie in seiner Twistringer Praxis. Unter den „widrigsten Umständen“ praktiziert er in Carpina. „Daran, dass das Wasser am Bohrer nicht funktioniert und der Sauger kaputt ist, habe ich mich inzwischen schon gewöhnt“, so der Dentist. Carpina liegt im Norden Brasiliens, in der Nähe von Recife. In dem Kloster befinden sich nicht nur eine Schule und ein Kindergarten, sondern eben auch ein Behandlungszimmer für Zahnärzte. Seit 2011 gehört Dr. Gerhard Kanne nun schon dem Verein Zahnärztliches Hilfsprojekt Brasilien an. „Wenn ich von Recife nach Carpina fahre, komme ich immer an der Arena Pernambuco vorbei. Ein bombastisches Stadion, das extra für die Fußball-Weltmeisterschaft 2014 gebaut wurde“, schildert Kanne seine Impressionen.



Twistringer Diamant: Wer bei Dr. Gerhard Kanne im Behandlungsstuhl liegt, kann oben am Bildschirm die Fotos von seinem jüngsten Einsatz betrachten, wo er Karius und Baktus in Brasilien den Garaus gemacht hat. FOTO: UDO MEISSNER

Dr. Gerhard Kanne alias "Geraldo" kämpft mit der Zuckerfee

Vollständiger Bericht

 [Artikel aus dem Weserkurier \(271,8 KiB\)](#)